



発行所：白保小学校 ☎ (0980) 86-7840

3月の目標

- 生活目標 1年間のまとめをしよう
- 図書館目標 読書のまとめと反省をしよう
- 保健目標 耳を大切にしよう

3月の行事予定

3日(木)	委員会(6校時)
4日(金)	ALT来校、6年生を送る会(5校時) 6学年PTA行事(お泊まり会)
5日(土)	卒業式練習開始(6年)
7日(月)	清掃週間(→11日まで)
10日(木)	代表委員会(年間の反省)
11日(金)	東日本大震災に係る校内避難訓練
13日(日)	※白保中学校卒業式、2学年PTA行事
14日(月)	ALT来校(島仲さん)今年度最後!
15日(火)	卒業式会場設営(シート敷き)
16日(水)	卒業式練習(卒業生)
17日(木)	卒業式リハーサル(3・4校時)
18日(金)	幼稚園修了式
19日(土)	卒業式 3学年PTA行事
20日(日)	春分の日 5学年PTA行事
21日(月)	PTA白保幼小中合同謝恩会(18時半~)
22日(火)	卒業式の振り替え休日
23日(水)	卒業式の振替休
24日(木)	修了式・離任式
25日(金)	3/25→4/6まで春休みです。

※3/14(月)から卒業式練習が始まるため、バレー部は体育館使用はできません。ご了承下さい。



<保護者の皆様へ>
この一年間のPTA活動への協力
ありがとうございました。

もうすぐ巣立ちゆく子らに・・・!

校長 石垣 静枝

厳しい寒さもそろそろ終わりを告げるかのように、春の日差しが暖かく眩しく感じます。校庭の花々も長雨に負けずたくましく成長しています。そして入学してきた一年生をはじめ、どの学年の子ども達も、寒さに負けずに、楽しく元気よく毎日の学校生活を過ごしております。また、もうすぐ六年間の小学校での学びを終え中学校へと旅立っていく17名の子ども達。この時期卒業する子ども達を見ると、私は詩人の河合醉茗の『ゆずり葉』という詩を思い出します。この詩は、『子供たちよ これはゆずり葉の木です。このゆずり葉は新しい葉が出来ると入り代ってふるい葉が落ちてしまうのです。新しい葉が出来ると無造に落ちる 新しい葉にいのちを譲って――。』そして『みんなお前たちに譲ってゆくために いのちあるもの、よいもの、美しいものを、一生懸命に造っています・・・』とあります。この詩は、子どもに全てを譲る親の深い愛を感じます。小学校を卒業するにあたり、ご両親から何かを受け継ぎ、何かを感じ取り、そして自分はこれから先、何を残していくのか考えてくれたらと思います。それは、少しずつ大人の階段を上がる子ども達に分かって欲しい大切なことです。この白保小も同じだと思っています。これまでの卒業生や保護者や地域、先生方から大切なものを引き継いできています。それを思うと、とても心があたたかくなった気がすると同時に、次に繋ぐ責任などで身が引き締まる気がします。これから、白保っ子が、元気に自分の夢に向かって進んでいけるのは、それを懸命に応援する保護者がいて、地域のみなさんがいるからでしょう。葉が育ち、新しい葉にゆずる。この繋がりがこれからも脈々と続いていくことでしょう。子ども達の夢実現のために、何をどのように学ばせたらいいかと工夫する先生方、ゆずり葉のように温かく見守り育てていく保護者や地域、このような環境が子ども達を育む地域なんだとつくづく感じています。この一年間、学校教育にご理解下さり、ご協力頂き本当に感謝いたします。ありがとうございました。それぞれの子ども達の進級と、もうすぐ本校を巣立ちゆく子ども達の前途に夢や希望の花が大きく咲くことを信じています。

おめでとう!

八重山地区PTA連合会長賞を受賞!



世持豊PTA会長

石垣憲良PTA副会長

西玉得安三体育部長

2/14日(日)総合福祉センターにて八重山地区PTA研修会が行われました。研修に先立ち表彰式が行われ両氏が八重山地区PTA連合会長賞の表彰を受けました。世持会長は、幼稚園の新校舎建設時の会長も務め、今年度の台風被害後の樹木の撤去を含めた環境整備における活躍。石垣副会長は、これまで2回も副会長職を担っていただき、白保FCでの子ども達の健全育成等の貢献。西玉得体育部長は、運動会持久走大会など学校行事への協力に加え、轟野球チームの指導、5年生の生年祝いでの棒術指導に長年かかわって頂いております。これまで長年、本校PTA活動に関わっていただきました。みなさま、ご支援ありがとうございました。

平成28年度の各学年委員長の指名報告について

いよいよ年度末の時期になりました。今年度は、2月末から3月に学年PTA行事を行う学年が多くなっています。この一年間学年委員長を努められた方及び各学年の保護者で次年度の学年委員長さんの話し合いを進めて下さい。3月の18日までに学校(教頭)へ、学年委員長の氏名報告をお願い致します。

学校配信メールへの登録のお願い



今年度不審者情報を通算20回近く発信しております。春先に不審者が多く出没する傾向があります。そこで、新年度を迎える前に、まだ未登録の方は、左のQRコードを携帯/スマホで読み取っていただき、登録をお願いします。詳細は、学校HPにも掲載しております。



行事予定

※始業式／入学式、家庭訪問や春の遠足、そして、石垣市民防災訓練、PTA 総会など4月の主な行事について、先にお知らせします。

7日(木)	春休み4月6日(水)まで 親任式／始業式(式服登校)
8日(金)	入学式(新一年生18名予定)
15日(金)	交通安全教室／自転車教室
19日(火)	全国学力・学習状況調査(6年)
20日(水)	家庭訪問(1・2班)
21日(木)	〃(3班)
22日(金)	〃(4・5班)
24日(日)	日曜授業参観(石垣市民防災訓練日) 1・2校時：授業参観 3・4校時：避難訓練 PTA 総会(午後～、時間調整中)
25日(月)	振替休日
29日(金)	春の遠足(お弁当の日) ※振替休日は、5月2日(月)です。

2月29日(月)6校時 特別授業：「いのちの授業」が行われました

八重山地区助産師の会の方々を講師に招いて、特別授業が行われました。

児童は、4年生以上の参加でした。

生命誕生の不思議さやおなかの中で成長する胎児の様子などイラストを使いわかりやすいものでした。

また、まもなく出産を迎えるお母さんの気持ちを聞く場面もありました。いのちがいかに大切でかけがえのないものかなど一人一人の子が、それぞれに受け取ってくれたかと思えます。ぜひ、どう感じたかなどご家庭でも尋ねることで話し合いの機会を持って下さい。



(再度!) PTA会費及び給食費納入のお願い

いよいよ年度末の時期になりました。PTA会費の納入が滞りがちになると、体育部・事業部・文化部の3つの部の活動だけでなく、PTAの学年行事やその他の活動での購入や支払いなどPTAの各活動に支障をきたします。PTA活動は、会員の皆様が納める負担金によって成り立っています。

班長の皆様、PTA会費徴収へのご協力呼びかけをお願いします。PTA監査を3月末(29日頃)に予定しておりますので、3月18日をめどに納入をお願いします。

班長の皆様、PTA会費徴収の呼びかけをお願いします。

三本木(アコウギ)付近への立ち入りについて



平成26年9月に枝が折れ、修繕をしたアコウの木です。その際、3本の枝のうちおれかかけた1本の枝を伐採しロープで結びました。しかし、昨年猛烈な台風の影響で、ロープの位置がずれ、2本の枝のバランスも悪く再び倒壊の恐れが出てきました。そこで、枝の伐採と裂け目部分を再度セメントで埋めるなど補修していただきました。

今後、根元部分の養生と安全面に配慮して、周辺に策を設ける予定ですが、その建設を待たずに今後は、アコウの木の周辺で遊んだり、野球観戦をしないようお願いします。また、柵内側へは立ち入らないようお願いします。

遊具が修繕されました。(波型滑り台)

一昨年より教育委員会へ修繕要請をしていた幼稚園の波型滑り台が先々週修繕されました。どちらも遊具の土台金属の腐食が原因でした。補修後は早速子ども達が、毎日使っています。



平成28年度の4月の交通立哨について

新年度の立哨は、始業式のある4月7日(木)より開始します。新年度4月は、2年生保護者よりスタートいたします。割り振り表は、修了式当日に配布します。ご協力をお願いします。

交通安全指導への協力お願い

先々週、幼稚園児が、下校後自転車に乗ってよそ見をし、車とぶつかる事案が発生しました。国道沿いには「飛び出し注意!」の黄色い旗を20本設置してありますが、集落内も四つ角が多く見通しも悪いです。早速、学校でも自転車に乗る際の交通ルール等指導しました。

保護者の皆様も地域で、ヒヤリ・ハッとするような場面や子ども達が危険な行為をしている場面を見ましたら、声掛けと注意をしてくださるようお願いいたします。年度末から春休み期間を含め、ご家庭においても、今一度、児童を交えて家族全員で交通安全についての話し合いをして下さい。

